

Sujet : [INTERNET] Enquête publique carrière Laborde

De : arnaud amandine <[REDACTED]>

Date : 18/04/2024 15:52

Pour : pref-amenagement@pyrenees-atlantiques.gouv.fr

Bonjour Monsieur le commissaire enquêteur.

J'habite à proximité de la carrière, juste au croisement de la D918 où se trouve le stop très peu respecté par les camions.

La carrière Laborde devait prendre fin en 2024 et la surprise une rallonge de 30 ans! Nous avons beaucoup de carrière de ce type dans le même rayon prête à être exploitée dans le même rayon. Donc moi je m'oppose à cette extension ça veut dire que dans 30 ans ils vont exploiter encore et encore à cette vitesse là Il y a un gros impact sur la faune et la flore de plus les nuisances sonores les dangers sur la route tout le monde se fiche de la vitesse des camions, le gravier qui se déverse sur la route car aucun camion n'est bâché.

Cette carrière s'est agrandie énormément affreux pour notre région, alors qu'il doit bien y avoir des endroits bien plus appropriés

Cordialement

Arnaud DUTTER